



Entrevista / Santiago Creel (Presidente de la Cámara de Diputados)

“Estoy muy contento, en una etapa de mi vida en la que estoy aprovechando toda la experiencia de más de 30 años que llevo en esto, fijo el arranque de mi vida política en el activismo, en la observación electoral, estuve en Chihuahua en 1986, luego en Tabasco donde conocí muy bien al actual Presidente de la República; fuimos compañeros de lucha democrática ya que en ese momento queríamos cambiar las reglas electorales y que en este país hubiera democracia.

Yo represento como presidente del Congreso de la Unión la unidad dentro de la pluralidad y la diversidad; es decir, represento todo el conjunto de distintas opiniones y de la diversidad que existe en el país, debo conciliar la libertad de cada legislador con las funciones constitucionales de la Cámara”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AAaGMLxhzQ9v61w&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%21715&parId=75F18D3264FEE48F%21104&o=OneUp>